

EL DIARIO DE HANNAH

Un cuento de Pony Express

Por Kay Hively

CAPÍTULO 4

En septiembre Hannah cumplió 12 años y regresó a la escuela, al quinto grado. Aunque le gustaba mucho la escuela, Hannah se sentía otra vez triste porque Betsy se había ido a California. Hasta ese año, las dos niñas habían caminado a la escuela juntas y se habían ayudado con las tareas todas las noches.

Betsy era buena en aritmética. Hannah era mejor en la lectura y el deletreo. Ese año en la escuela, Hannah escuchó a muchos de los niños hablar sobre Pony Express. Ellos comentaron que Pony Express comenzaría a entregar cartas en la primavera. Hannah esperaba que el primer caballo que fuera a California llevara su carta a Betsy.

Debido a que su padre trabajaba para la compañía Pony Express, Robert Cole era muy popular en la escuela. Todos los muchachos soñaban con ser jinetes de Pony Express, así que querían ser amigos de Robert.

Al igual que sus amigos, Robert quería ser un jinete de Pony Express. A él le gustaba la aventura. También adoraba a los caballos y era un excelente jinete. Robert no tenía un caballo en casa pero pasaba su tiempo libre en los establos donde su padre trabajaba.

Para estar cerca de los caballos, Robert limpiaba los pesebres y hacía otros trabajos cerca de la oficina y de los establos. Como pago por su trabajo, su padre le permitía montar uno de los caballos alrededor del corral.

El padre de Robert no creía que su hijo debería ser un jinete de Pony Express. Sin embargo, Robert si estaba seguro de su determinación e incluso pensó en pedirle al jefe de su padre un trabajo. El Sr. Alexander Majors era uno de los dueños de Pony Express. Él iba a menudo a visitar al padre de Robert para ver el negocio. Todos decían que el Sr. Majors era un hombre bueno.

Cuando el Sr. Majors viniera a los establos, Robert montaría uno de los potros y daría un paseo alrededor. De esa manera, todos podrían ver que buen jinete era. Robert estaba seguro de que el Sr. Majors le daría un trabajo si se lo pidiera. A Hannah no le interesaba montar un caballo, pero sí estaba contenta de saber que Pony Express llevaría pronto el correo desde St. Joseph a California.

Ella escribió en su diario:

“Querido diario, pronto podré escribir a Betsy. Tengo tantas cosas que decirle. Espero que ella me responda. Robert Cole desea ser un jinete de Pony Express, es muy bueno montando un caballo, pero aún no es muy grande”.

LA PRÓXIMA SEMANA:

Capítulo 5

¡El espectáculo del barco viene a la ciudad!

**ACTIVIDADES PARA LA CASA—
COSAS PARA PENSAR Y HACER**

A. Hannah era buena en la lectura y el deletreo. Haz una lista de deletreo, usando solamente las palabras encontradas en este capítulo del cuento.

B. Robert podía montar un caballo muy bien. ¿Conoces a alguien que sepa montar un caballo? ¿Has estado alguna vez en un rodeo? Haz una lista de cinco cosas que se pueden ver en un rodeo.

Kay Hively de Neosho, Missouri, es una autora independiente, compositora e historiadora que escribe en Neosho Daily News. El artista Billie Gofourth-Stewart, también de Neosho, ha realizado las ilustraciones de cuatro portadas de libros, de dos libros y pintó un mural en el Palacio de Justicia. Este cuento es producido en sociedad por este periódico y The Missouri Press Foundation, www.mopress.com.